

# Hamás condiciona atención médica a rehenes israelíes a ingreso de ayuda



El movimiento islamista palestino Hamás se ha mostrado receptivo ante la posibilidad de que un equipo del Comité Internacional de Cruz Roja (CICR) atienda directamente a los rehenes israelíes en peligro de inanición, o bien entreguen un paquete de asistencia, pero ha condicionado la operación a la apertura total y sin restricciones de la entrada de ayuda humanitaria para toda la población del enclave palestino, y al cese inmediato de ataques aéreos de Israel.

La declaración tuvo lugar tras la publicación en las últimas 48 horas de los videos de dos rehenes con aspecto pálido y con signos de inanición. Hamás y Yihad Islámica divulgaron en un primer momento las imágenes para denunciar que el bloqueo israelí está afectando a su capacidad para garantizar el estado de salud de ambos secuestrados.

El CICR había pedido ayer a Hamás y a Yihad Islámica que permitieran a sus trabajadores proporcionar atención médica inmediata a los rehenes israelíes como paso previo a su liberación incondicional.

Minutos antes, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, llamó al jefe de delegación de Cruz Roja en Israel y Palestina, Julian Larison, para "solicitar su participación en el suministro de alimentos a los rehenes y brindarles tratamiento médico inmediato".

En respuesta, el portavoz de las milicias de Hamás, Abú Obeida, declaró que las Brigadas Ezzeldin al Qassam están preparadas "para abordar de manera positiva cualquier solicitud de la Cruz Roja para llevar alimentos y medicinas a los prisioneros enemigos".